



大成功！第54回希珠祭

先週号に続いて希珠祭午後の部を振り返ります。

【体育の部・写真撮影】夏休みが明けた8月下旬からの毎日、WBGT(暑さ指数)計とにらめっこの日が続きました。熱中症予防対策として、運動系の取組は極力午前中にし、WBGTが31度以上の時は運動禁止と割り切った上で取組を行ってきました。▼しかし、この日は心配された暑さも1週間の延期のおかげかだいぶやわらぎ、絶好の体育の部日和となりました。



系列リーダーによる力強い選手宣誓、甲州弁ラジオ体操で体をほぐした後に行われたのは恒例の系列パフォーマンス。青・赤各系列ごと、円陣を組んで士気を高めました。▼最初の種目は系列対抗種目『呼吸を合わせて3人4脚リレー』。学年の枠を超え、息を合わせて肩を組み合いゴールを目指す姿がとても爽やかでした。続いては、唯一の学年種目『大縄跳び』。練習の1分も含めると合計5分間、各学年とも学年最高記録を目指して必死で頑張りました。途中、思うようにいかなくても励まし合い前向きに頑張る姿が素敵でした。3種目目は『障害物リレー』。合計6つの障害の中で最も難関だと思われるのがグルグルバット10回転。10回転もすれば平衡感覚がなくなり、直後に真っ直ぐ走るのは至難の業…。そこで転倒防止のために次走者が手をつないで誘導するルールとしました。つながれた手と手が系列の団結を象徴しているかのようでした。しばしの休憩を挟んで行われ



た第4種目は『おたすけ綱引き』。綱引きで真剣勝負を演じる1・2年生を一刻も早く助けようと全力ダッシュの3年生。ここでも各系列の強い絆が見られました。体育の部の最後を飾ったのは『全員リレー』。期待通りの熱い戦い



を見せてくれました。総合優勝は赤系列。青系列も負けず劣らずよく頑張りました。誰もが自分の系列のために頑張ろうという気持ちが伝わってくる、素晴らしい体育の部となりました。3年生のリーダーシップに大きな拍手を贈ります。▼体育の部の後に撮影した各学年・全校の集合写真、みんな良い表情をしています。みなさんの充実感がひしひしと伝わってくる素敵な集合写真となりました。



を見せてくれました。総合優勝は赤系列。青系列も負けず劣らずよく頑張りました。誰もが自分の系列のために頑張ろうという気持ちが伝わってくる、素晴らしい体育の部となりました。3年生の



リーダーシップに大きな拍手を贈ります。▼体育の部の後に撮影した各学年・全校の集合写真、みんな良い表情をしています。みなさんの充実感がひしひしと伝わってくる素敵な集合写真となりました。



【閉祭式】グラウンドフィナーレを迎えたグラウンドは薄暮に包まれました。大きく燃え上がった炎に歓声を上げたファイヤーストーム、息を合わせて踊ったスタンプ、雰囲気満点の中で踊ったフォークダンス、学年ごとに肩を組んで歌ったテーマソング♪できっこないを やらなくちゃ♪、閉祭宣言後の校庭上空に上がった花火など、みんなで共有したこの時間は、間違いなくみなさんの青春の1ページを飾る素敵な思い出となったはずです。第54回希珠祭は、テーマ『POWER～讃えよ仲間 深まる絆～』にふさわしいものとなりました。希珠祭を通して深めた絆をこれからの学校生活に活かしていきましょう！



